



**Christof Lehmann**  
Geschäftsführer

KADI AG  
Kühl- und Tiefkühlprodukte  
Thunstettenstrasse 27  
CH-4900 Langenthal

Telefon +41 (0)62 916 05 00  
Telefax +41 (0)62 916 06 80  
christof.lehmann@kadi.ch  
www.kadi.ch

Langenthal, 29. August 2016

## **PERSÖNLICHES SCHREIBEN ZUR WIEDERAUFNAHME DER VOLLEN PRODUKTION BEI DER KADI AG**

Sehr geehrte Damen und Herren

Vor wenigen Wochen haben wir mit der neuen Kartoffelernte wieder unsere volle Produktion aufgenommen. Auf diesen Moment haben wir seit dem Brandvorfall vom 11. Februar 2016 mit vereinten Kräften hingearbeitet. Umso mehr freut es mich, Ihnen heute mitzuteilen, dass unsere Kartoffelproduktionslinien wieder voll und ganz funktionieren.

Dies erlaubt es uns, in den nächsten Wochen mit ganzem Einsatz unsere innovativen und einzigartigen Produkte – vor allem unsere Super Frites – zu produzieren. Für diese konnten wir nach dem Brandvorfall weder im In- noch Ausland eine überzeugende Alternative finden. Dementsprechend gross ist nun die Nachfrage, was uns natürlich ausserordentlich freut. Zwar zeichnet sich in diesem Jahr eine sehr schwierige Kartoffelernte ab, doch werden wir auch diese Herausforderung meistern.

Aufgrund der Konzentration auf die Super Frites möchte ich Sie bereits heute um Verständnis dafür bitten, dass spezifische Produkte in den nächsten Wochen und, in wenigen Fällen, in den nächsten Monaten nicht verfügbar sein können. Als Folge des Brandes sind unsere Lagerbestände aussergewöhnlich tief. Um in Zukunft eine lückenlose Lieferbereitschaft sicherstellen zu können, werden wir mit der Auslieferung der Artikel erst dann beginnen, wenn wir die entsprechenden Lagerbestände aufgebaut haben. Aus diesem Grund kann es etwas dauern, bis spezifische Artikel wieder verfügbar sind. Die aktuellen Informationen zu den einzelnen Artikelverfügbarkeiten finden Sie jederzeit auf unserer Webseite. Selbstverständlich stehen auch wir Ihnen als Ansprechpartner zur Seite.



Des Weiteren möchte ich Sie darüber informieren, dass wir aufgrund der grossen Nachfrage und unseres Produktionsausfalls gezwungen sind, einige wenige Produkte weiterhin fremd zu beschaffen. Die fremdbeschafften Produkte werden unter der Marke KADI vertrieben und erfüllen demzufolge unsere hohen qualitativen Anforderungen, weil sie nach unseren Vorgaben hergestellt werden. Auf unsere Webseite finden Sie jederzeit aktuelle Informationen zu unserer Artikelverfügbarkeit. Die Übergänge von fremd- zu eigenproduzierten Produkten werden fließend erfolgen, das heisst, eigenproduzierte Produkte kommen dann zum Zug, wenn die fremdbeschaffte Ware aufgebraucht ist.

Mir ist bewusst, dass Sie in den vergangenen Monaten wegen der Brandfolgen gewisse Unannehmlichkeiten auf sich nehmen mussten. Für Ihr diesbezügliches Verständnis möchte ich mich sehr herzlich bei Ihnen bedanken. Ich versichere Ihnen, dass sämtliche KADI-Mitarbeitenden und unsere Partner alles daran gesetzt haben, den Alltagsbetrieb so rasch als möglich wiederherzustellen. Dabei haben uns Ihre zahlreichen Solidaritätsbekundungen gestärkt und motiviert.

Das ganze Verkaufsteam der KADI AG unter der Leitung von Markus Müller ist bei Rückfragen gerne für Sie da. Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis und für die partnerschaftliche und konstruktive Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

KADI AG

Christof Lehmann  
Geschäftsführer